



# Hudson

## AVIS PUBLIC DE SCRUTIN

**Date du scrutin : 2 novembre 2025**

Est, par la présente, donné aux électeurs inscrits sur la liste électorale de la Ville d'Hudson que :

1. Un scrutin sera tenu.
2. Les candidats à cette élection pour les postes ci-après mentionnés sont :

**Pour le poste de maire :**

Chloe Hutchison  
Chantal Perreault

**Pour le poste de conseiller du district 1**

Robert Johnson  
Sean Murphy  
Youri Rodrigue

**Pour le poste de conseiller du district 2:**

Luc Dionne  
Dominic Dunwoody  
Matthew Stenberg

3. Un **vote par anticipation** sera tenu le dimanche 26 octobre 2025, de **12 h 00 à 20 h 00** au Centre communautaire situé au 394 rue Main à Hudson.
4. **Le bureau de vote sera ouvert le jour du scrutin**, le dimanche 2 novembre 2025, de **10 h 00 à 20 h 00** au Centre communautaire situé au 394 rue Main à Hudson.
5. Le recensement des votes sera effectué au Centre communautaire situé au 394 rue Main, Hudson, le dimanche 2 novembre 2025 dès 21 h 00 ou dès que le dépouillement sera terminé. Vous pouvez y assister.

Pour plus d'information, composer le 450-458-5347 #1121

Hudson, ce 21 octobre 2025

## PUBLIC NOTICE OF THE POLL

**Date of poll: November 2, 2025**

Is hereby given to the electors registered on the electoral list of the Town of Hudson that:

1. A poll will be held.
2. The candidates in this election for the positions mentioned below are:

**For the office of Mayor:**

Chloe Hutchison  
Chantal Perreault

**For the office of Councillor for district 1**

Robert Johnson  
Sean Murphy  
Youri Rodrigue

**For the office of Councillor for district 2**

Luc Dionne  
Dominic Dunwoody  
Matthew Stenberg

3. **Advance polling** will be held on Sunday, October 26<sup>th</sup>, 2025, from **12:00 p.m. to 8:00 pm** at the Community Center located at 394 Main in Hudson.
4. **Polling day** will be held on Sunday, November 2<sup>nd</sup>, 2025, from **10:00 a.m. to 8:00 p.m.** at the Community Center located at 394 Main in Hudson.
5. The votes will be counted at the Community Center located at 394 Main, Hudson, on Sunday, November 2<sup>nd</sup>, 2025 from 9:00 p.m or as soon as the counting is finished. You may attend.

For more information, call 450-458-5347 # 1121

Hudson, on October 21, 2025

**Mélissa Legault**  
Présidente d'élection / Returning Officer